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我孫子市教育委員会 あて  

我孫子市立布佐中学校 学校運営協議会  

会 長  篠﨑 和彦 

令和５年度 第１回 学校運営協議会 会議報告書  

 

                                  

 このことについて，我孫子市立学校運営協議会規則第１２条の規定により、次の
とおり報告します。  
 
出席委員氏名：【布佐中】篠﨑和彦，山下正信，佐藤秀範，松島 紀，香取武，

渡里里美，鈴木伸樹  ，森政俊光，肥後真理子  
        【布佐小】鈴木治男，小島茂明，鈴木高士，番場朋子，板倉博，  

沼尻和江，小林道治，石川清隆，日景翔大  
         【布佐南小】志垣健二郎，駒場アサ子，新堀都， 

佐々木祐子，山田恭生，糸賀貴之  
記録者氏名：肥後真理子  

（令和５年４月１９日実施）  

主な議事  発言者  協議・発言等の概要  

１．開式の言葉  
 
 
２．各校の会長，副会

長の確認  
 
 
 
３．布佐中学校区運営

協議会の会長，副
会長の確認  

 
４．新任校長あいさつ  
 
５．協議等  
 （議長 篠崎和彦） 
 ①自己紹介  
  ②代表校長挨拶  
③小中一貫教育グ
ランドデザイン
についての説明 

（Ｒ４年度末に済） 
④質疑および意見  
交換  

 
 
 
 
 

小林校長 
 
 
森政教頭  
 
 
 
 
森政教頭  
 
 
 
 
 
 
 
 
鈴木校長 
 
 
 
 
山下副会長  
 
 
森政教頭  
 
山下副会長  
 

・令和４年度第１回布佐中学校区学校運営協  
議会を開会する。 

 
・布小 長：鈴木治男， 副：遠藤絵里香  
・南小 長：志垣健二郎，副：川村  武  
・布中 長：篠﨑和彦， 副：山下 正信  
 
 
・会 長：篠﨑和彦（布中）  
・副会長：鈴木治男(布小) 

志垣健二郎（南小）  
 

・布中：鈴木校長，南小：佐々木校長  
 
・各自自己紹介  
 
 
・コロナも五類に引き下げられるので、委員
の皆さんの力を借りて布佐中区を盛り上
げたい。  

・学校に足の向かない生徒も、この４月は顔
を出せた。  

・３月の宿題（ミニ集会のまとめ）について、
の資料が何もないので、回答をお願いした
い。 

・回答についての資料は、まとめたものを改
めて後日配付する。  

・あいさつ運動の日程の詳細を示してほし
い。 



 
 
 
 
 
 
 
６．諸連絡  
 
 
 
７．閉会  

鈴木校長  
 
 
 
山下副会長  
 
森政教頭  
篠崎会長  
 
 
 
篠崎会長  
 
 

・あいさつ運動については、我孫子東高校の
校長先生が今週の金曜日に来校されるの
で、そのときに話し合いをしてこれから詰
めていく。  

・協議会の資料は、遅くとも１週間前には配
付をお願したい。他校の資料も同様。  

・資料配布の件は、承知した。  
・今後は、第２回が６月２８日（水）、第３  
 回が１１月６日（金）をそれぞれ各校で行  
う。また、第４回を３月６日（水）に布佐  
中で行う。  

・令和５年度第１回布佐中学校区学校運営協
議会全体会を閉会する。 

８．各校に分かれての
会議 
  ①任命書交付  
 
 ②校長挨拶並びに

令和５年度学校
経営計画につい
て 

 
 
 
 
③質疑及び意見  
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
鈴木校長 
 
鈴木校長 
 
 
 
 
 
 
 
肥後教務  
 
 
 
 
 
松島委員  
鈴木校長  
松島委員  
 
 
篠崎会長  
 
佐藤委員  
 
 
 
渡里委員 
 
鈴木校長  
 
 
松島委員  
鈴木校長  
山下委員  
 
 

 
 
・委員に任命書の交付  
 
・学校教育目標は変えない。  
・他のために働ける生徒を育成し，基礎学習
の定着をはかりたい。 

・また「自律」についても大切にさせ，正し
い情報を判断できるようにさせたい。  

・ふさ子ども学習室を活用させる。毎週水曜
日がノー活動デーとなるので，その日に参
加させたい。  

・コロナ前は８時に着席完了だが，現在は、
検温チェックと手指消毒を入念に行うた
め、８時１５分に着席完了になっている。 

・朝学習は短い時間の中で，各学年工夫をし
て行っている。  

・水曜日をノー活動デーとしている。  
・全国学調の結果はまだ出ていないのか。  
・まだである。  
・我東高はま LAN が整備されていない。ト
イレもきれいではないので，中学校より環
境が衰えていてかわいそう。  

・スマホの課金などが話題になったが，どう
か。 

・娘が使っている内容については，親が把握
していた。親子間で難しいこともあるが，
フィッシングメールは大人でも引っかか
ることがある。  

・「自律」について，何かあったときに相談
できる場所や人が大切である。  

・職員が子どもとコミュニケーションを取る
ことを努力している。また，個別適応教室
の担任を常駐させて対応している。  

・全く学校に来ていない生徒はいるか。  
・現在は誰もいない。  
・部活動は将来的に地域に移行していく。布
佐のまちだけではなく，ウェルネス大学の
学生にお願いするのはどうか。  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
⑤令和５年度教育 
課程計画につい  
て 

 
 
 
⑥承認の是非  

鈴木校長  
山下委員  
 
松島委員  
 
 
 
佐藤委員  
 
森政教頭  
 
山下委員  
 
鈴木校長  
 
香取委員  
 
松島委員  
 
香取委員  
 
渡里委員  
 
香取委員  
 
 
鈴木校長  
篠崎会長  
 
 
 
 
肥後教務  
 
 
 
 
 
篠崎会長 
 

・市教委指導課・生涯学習課が動いている。 
・大津ヶ丘中では NPO を作って活動してい
る。 

・我孫子市は市教委がバックアップして野球
（我孫子ベースボールクラブ）がある。
徐々に進めており，校長先生や市教委が連
携を取り合って進めている。  

・３年前に部活動後援会費の値上げをした
が，今はどうか。  

・そのままである。昨年度はコロナの関係で
大会がなかったので，現在は余裕がある。 

・班編成で授業をするスタイルがコロナ前に  
あったが，現在はどうか。  
・グループ活動が増えてきた。給食は班で食  
べており，職員もグループに入っている。 

・中学校で野球部やサッカー部に入らないの
はなぜか。  
・クラブチームに入っているが，土日フルで
活動して体を壊してしまう生徒もいる。  
・クラブチームに入ると，いい高校に行ける
という話を保護者の方からも聞く。  
・強い・上手だけではなく，子どもたちが輝
ける場所を作ってくれるとありがたい。  
・小学校はホームページで地域の活動を合同  
に載せる。中学校は地域の掲示板をどこに  
設置するか。  

・昇降口の横に掲示する。  
・今年度も部長などと対話をしたいので，検
討をお願いしたい。あいさつ運動は４校で
行いたい。以前に布佐マイマップづくりを
行い復活させたい。その資料が残っている
はずなので，確認をしてほしい。  

・１年間の主な行事の確認。  
・４月２２日に授業参観と保護者会を行う。
授業参観は担任がメディアコントロールを
中心に行う。授業前後に自分の生活を見直し
たり，おうちの方にコメントをいただく活動
も行う。  
・学校経営計画に承認するか。 
・異論なしで全員承認。 

  傍聴人 ０人  

 


